

BIG ISSUE

Kodim Kebumen Gelar Upacara HUT TNI Ke-77 Tahun 2022

Nurfaizin - KEBUMEN.BIGISSUE.ID

Oct 5, 2022 - 10:19



Seluruh jajaran anggota Kodim 0709/Kebumen mengikuti upacara peringatan HUT TNI Ke-77 tahun 2022 dengan Tema " TNI ADALAH KITA " bertempat di Lapangan Makodim

KEBUMEN - Seluruh jajaran anggota Kodim 0709/Kebumen mengikuti upacara peringatan HUT TNI Ke-77 tahun 2022 dengan Tema " TNI ADALAH KITA " bertempat di Lapangan Makodim setempat, Rabu, (05/10/2022).

Bertindak Sebagai Inspektur Upacara Kapten Inf Agus Handoyo (Danramil 18/Puring) dan bertugas sebagai Komandan Upacara Kapten Inf Bambang Muldianto (Danramil 04/Karanganyar) diikuti sekitar 300 Orang.

Dalam amanatnya Panglima TNI, Jenderal TNI Andika Perkasa yang dibacakan Irup Kapten Inf Agus Handoyo mengatakan bahwa sebagai insan yang beriman dan bertakwa, marilah kita panjatkan puji dan syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Kuasa, karena pada hari ini kita dapat menyelenggarakan upacara peringatan HUT ke-77 TNI dengan tema "TNI adalah Kita".



Berdasarkan hasil dari beberapa lembaga survei, TNI mendapat kepercayaan tertinggi dari masyarakat, diantaranya; Hasil Survei Lembaga Indikator Politik Indonesia (IPI) tanggal 24 Juni 2022, TNI mendapatkan kepercayaan tertinggi dari publik sebesar 93,2%. Sedangkan Hasil Survei tingkat kepercayaan masyarakat terhadap lembaga hukum versi Lembaga Survei Indonesia (LSI) tanggal 31 Agustus 2022, TNI mendapatkan tingkat kepercayaan masyarakat paling tinggi sebesar 93%. Demikian juga hasil Lembaga Survei Centre for Strategic and International Studies (CSIS) tanggal 27 September 2022 merilis hasil survei dukungan dan kepuasan Kinerja TNI terhadap Demokrasi, sebesar 93.5%.

Oleh karenanya, Saya menghimbau kepada seluruh Prajurit dan PNS TNI untuk selalu menjaga kepercayaan masyarakat tersebut, dengan bertindak dan berucap sesuai dengan Tugas Pokok TNI.

Demikian amanat yang saya sampaikan, pada upacara peringatan HUT ke-77 TNI tahun 2022. Semoga Tuhan Yang Maha Kuasa, senantiasa melimpahkan kekuatan, petunjuk dan perlindungan-Nya kepada kita dalam melanjutkan tugas dan pengabdian kepada masyarakat, Bangsa dan Negara yang kita cintai bersama, " pungkasnya.

Dalam upacara tersebut juga dilaksanakan perwakilan penyematan tanda kehormatan Bintang Kartika Narariya dan penghargaan secara simbolis oleh Inspektur upacara.

Hadir dalam Kegiatan upacara diantaranya para Perwira Staf dan Danrami Jajaran Kodim 0709/Kebumen, Kapos Lanal Ayah Peltu Marinir Yoyok, Anggota Minvet Gombang, Anggota AL dari Lanal Ayah, serta Anggota Militer dan PNS Kodim 0709/Kebumen.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen